

## KURZNOTIZEN

**Ausschuss berät  
Haushalt 2017**

**MEINERSEN.** Der Ausschuss für Familie, Senioren, Soziales und Integration tagt am Dienstag, 22. November, um 18 Uhr im Rathaus Meinersen. Die Tagesordnung enthält unter anderem die Beratung des Haushaltsplan-Entwurfs für 2017.

**Wintermarkt  
in Leiferde**

**LEIFERDE.** Voriges Jahr hat er nach mehrjähriger Pause zum ersten Mal wieder stattgefunden und stieß auf so große Resonanz, dass er dieses Jahr erneut angeboten wird: der Leiferder Wintermarkt in der Straße Am Paul. Am Samstag, 19. November, von 14 bis 19 Uhr ist dort ein gemütlicher Bummel zwischen Marktständen möglich. Bewohner von zwei Höfen an der Straße haben sich mit der Jugendfeuerwehr und dem Jungendtreff zusammen getan, um einen Wintermarkt in nostalgischer Umgebung zu organisieren. Kunsthandwerk, Ess- und Trinkbares sowie hübsche Kleinigkeiten sind im Angebot. Außerdem kommt um 15 Uhr der Nikolaus.

**Beratungen zum  
Thema Rente**

**SAMTGEMEINDE MEINERSEN.** Die Deutsche Rentenversicherung Braunschweig-Hannover sowie die Deutsche Ren-

# Joel Heidelberg gehört zu den besten Modellfliegern des Landes

14-Jähriger aus Leiferde ist Deutscher Jugendmeister – Weitere Titel im Visier



**Deutscher Meister:  
Joel Heidelberg aus  
Leiferde holte den Titel  
im Modellfliegen im  
bayrischen Manching.**

FOTO: HILKE KOTTLICK

**LEIFERDE.** Die Fliegerei faszinierte ihn bereits als er neun Jahre alt war. Heute, fünf Jahre später, hat Joel Heidelberg aus Leiferde erreicht, wovon wohl viele träumen, die sich mit der Modellfliegerei beschäftigen. Der 14-Jährige gewann 2014 die Niedersächsische Meisterschaft. Im August dieses Jahres trat er zudem in Manching bei München gegen die besten Jugendlichen aus allen teilnehmenden Bundesländern an. Und wieder hatte Joel dabei den Sieg auf seiner Seite – er wurde in Bayern Deutscher Jugendmeister im Modellfliegen.

„Eigentlich wollte Joel das Segelfliegen erlernen“, berichtet seine Mutter Carmen Heidelberg. Mit neun Jahren war er damals aber noch zu jung für diesen Sport. Alternativ schnupperte er in die Modellsportgruppe des Luftsportvereins Gifhorn hinein und wurde dort aktiv. „Wir fingen damit an, unter Anleitung in der Jugendbegegnungsstätte Gifhorn Modellflugzeuge zu bauen“, berichtet der 14-Jährige. Parallel dazu konnten die jungen Modellbauer ihre Flugzeuge am III. Koppelweg in Gifhorn in der Praxis testen.

Den Anfängen folgten Wettkämpfe, Joel holte dabei die

meisten Punkte und wurde vor zwei Jahren Niedersachsen-Meister. Damit war die Teilnahme an der Deutschen Meisterschaft in diesem Jahr in Bayern möglich. Und der 14-Jährige holte dort letztlich den Titel. Angesichts der Fairness und Kameradschaft unter den Besten aus allen Bundesländern dort war es für den jungen Leiferder ein Erlebnis, das er gern noch einmal erleben würde, wie er sagt.

Die kommende Saison will

er nun erneut mit kleinen Wettkämpfen in Springe und



Uetze beginnen und damit auf die Meisterschaft hinarbeiten. Parallel dazu schickt er jetzt nicht mehr nur Modellflugzeuge gen Himmel, sondern darf mit 14 Jahren auch selber in die Lüfte steigen – mit einem Segelflugzeug und in Begleitung. hik

## Modellfliegen im LSV Gifhorn

Junge Modellflieger des Luftsportvereins (LSV) Gifhorn treffen sich regelmäßig zum Bauen und Tüfteln in der Jugendbegegnungsstätte Gifhorn. Von Montag bis Freitag besteht dort jeweils von 18 bis 20 Uhr die Möglichkeit, mit Hilfe eines Jugendleiters Flugzeugmodelle zu bauen.

Parallel dazu kann auf dem Gelände am III Koppelweg in Gifhorn das Fliegen trainiert werden. Im Winter ist zudem

Indoor-Fliegen möglich, laut Joel Heidelberg „in einigen Gifhorer Sporthallen“.

In der Jugendgruppe des LSV Gifhorn werkeln zurzeit 69 junge Leute mit fachkundiger Unterstützung an ihren Flugzeugmodellen. Im Alter ab 14 Jahren besteht für die Jugendlichen dann die Möglichkeit, im LSV Gifhorn mit dem Segelflug zu beginnen. Wer Interesse am Modellbau hat, erhält Detail-Infos unter Tel. 05371-58474. hik